



L'apparition de la petite lucarne dans les familles a chamboulé les habitudes et les centres d'intérêt. Ici, le père, choriste, n'a pas très envie de se rendre aux répétitions.



Le spectacle des cent ans du chœur fait également la part belle aux années yé-yé, avec le remake d'un spectacle sur les années 1960 et l'incontournable Polnareff.



La famille Gaillard est une des lignées incontournables dans l'histoire du chœur. Ici, une fiction rêvée racontée par le personnage du petit Juste Gaillard.